

De plus en plus de femmes meurent à cause du tabac

Compte Test - 2013-01-25 22:14:00 - Vu sur pharmacie.ma

Une étude publiée jeudi dans le New England Journal of Medicine montre que le risque de souffrir d'un cancer du poumon a dramatiquement augmenté dans la population féminine ces dernières décennies aux États-Unis. Les chercheurs, qui ont étudié la mortalité entre 1959 et 2010 sur trois périodes distinctes, font désormais état d'une convergence entre les courbes des deux sexes. Alors que, dans les années 1960, les hommes avaient cinq fois plus de risque de mourir d'un cancer du poumon que les femmes, la probabilité est devenue identique pour les deux sexes depuis 2000.

«Il faut du temps pour mesurer l'ampleur des dégâts, analyse Catherine Hill, épidémiologiste à l'Institut Gustave-Roussy (Villejuif). Les femmes qui sont entrées en masse dans le tabagisme dans leur jeunesse voient leur risque augmenter quand elles vieillissent, c'est-à-dire des décennies plus tard. La mortalité attribuable au tabac chez les femmes va donc continuer à augmenter au moins jusqu'en 2020.»

Une autre étude également parue dans l'édition du 24 janvier confirme les dommages que le tabac fait peser sur la santé. La mortalité des fumeurs, quel que soit le sexe, est trois fois plus élevée que celle des non-fumeurs. En cause, l'augmentation des cancers du poumon, des maladies pulmonaires chroniques (comme la broncho-pneumopathie chronique obstructive), des crises cardiaques et des accidents vasculaires cérébraux.